
SAN DONÀ Sarà un intervento di recupero dello storico edificio

Facciata del consorzio, al via i lavori

NOVENTA
Posta, basta
ritardi
arrivano
nuovi postini

NOMINA Fiducia confermata
Giuseppe Moretto ancora
alla guida di San Donà Servizi

Fabrizio Cibin
SAN DONÀ DI PIAVE

SanDonàdiPiave

NOVENTA DI PIAVE -
Stop ai ritardi nella conse-
gna della posta e ai postini
che non recapitano la corri-
spondenza per parecchi
giorni. Le Poste assicurano
che da ora in poi il servizio
di recapito sarà regolare,
grazie all'arrivo di nuovi
portalettere. Nei giorni
scorsi vi è stato un incontro
tra il sindaco Nardese, la
responsabile dei servizi po-
stali delle province di Vene-
zia e Rovigo Monica Benet-
ti e il nuovo direttore del
centro di distribuzione di
San Donà Silvano Ferrari
per discutere del disservi-
zio postale che si era verifi-
cato a fine giugno, ed anche
in precedenza, in alcune
zone del paese, che aveva
sollevato le proteste dei
cittadini. Durante la riunio-
ne, il sindaco Nardese ha
dato voce alle lamentele
dei noventani, sottolinean-
do il ripetersi del proble-
ma. I responsabili della di-
rezione delle Poste hanno
rassicurato sulla qualità
del servizio di recapito su
tutto il territorio comunale
ed hanno annunciato che
nei prossimi giorni il Cen-
tro di distribuzione di San
Donà, da cui dipende anche
Noventa, sarà potenziato
con l'arrivo di nuovi porta-
lettere. Anche in periodo di
ferie estive o di eventuali
congedi per malattia, la
posta sarà consegnata rego-
larmente a Noventa. (E.
Fur.)
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"Scegli civica" prende tempo, Forza
Italia spinge per il ricompattamen-
to del centrodestra e la Lega si dice
pronta per andare al voto. Anche
da sola. Mentre nel centrosinistra
non si registrano reazioni all'indo-
mani della decisione del sindaco
Andrea Cereser di togliere le dele-
ghe ad Oliviero Leo, che quindi
esce dal governo della città, comin-
cia a muoversi qualcosa dal centro-
destra. Anche perché le dichiara-
zioni a caldo di Leo non sono
passate inosservate.

L'ormai ex vicesindaco aveva
detto: «Cereser è rimasto vittima
delle pressioni del Pd. Ma hanno
fatto un grave errore strategico: da
qui riparte la ricostruzione del
centrodestra e la battaglia politica
al centrosinistra. La Civica è tutta
con me. L'appoggio al sindaco? Ci
troveremo a breve per decidere».
Partendo da questo ultimo aspetto,

ieri si sono trovati i tre componenti
di "Scegli Civica", la lista di Leo,
che hanno poi deciso di attendere
un confronto con il sindaco per poi
scegliere da che parte stare. L'in-
contro è previsto a breve e, se
dovessero passare all'opposizione,
con la maggioranza risicata (13 a
12), Cereser potrebbe pescare pro-
prio dalla minoranza, in particola-
re da Scelta Civica. «La prossima
settimana il sottosegretario Enrico
Zanetti sarà a San Donà per un
incontro già previsto con il sindaco
- svela Luca Marusso - e lì potreb-
be essere deciso qualcosa. Al mo-
mento non posso dire nulla sulla
posizione da tenere».

Chi spera di trarre vantaggio
dalla situazione è Giansilvio Conta-

rin, capogruppo di Forza Italia, ex
assessore assieme a Leo nella Giun-
ta Zaccariotto. «Adesso si stacchi
completamente da una amministra-
zione comunale completamente in-
gessata e che la città non merita -
dice -. Possiamo ricompattare il
centrodestra, ricucendo gli strap-
pi: anche noi siamo disposti a un
passo indietro per arrivare a que-
sto risultato».

La Lega spinge intanto per torna-
re al voto. «Potrebbe essere l'impul-
so che la città aspettava - commen-
ta Maurizio Malizia, segretario pro-
vinciale Veneto Orientale - con il
risultato di un "effetto domino"
anche su altre realtà che hanno
avuto queste alleanze anomale, co-
me a Jesolo. Può essere il nuovo
punto di partenza per il centrode-
stra. Da parte nostra, comunque,
siamo già pronti, anche per presen-
tarci da soli». Curioso il fatto che
nessuno si sia detto sorpreso dello
strappo.
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TERREMOTO IN GIUNTA Mentre nell’opposizione puntano a ricompattarsi

Cereser a caccia di alleati
Il sindaco vedrà i consiglieri della lista di Leo. Contatti anche con Scelta civica

CONTARIN

SAN DONÀ - Sono partiti i
lavori di ristrutturazione del-
la facciata della sede del
Consorzio di Bonifica di piaz-
za Indipendenza. Un inter-
vento che rientra tra le inizia-
tive finanziate nell'ambito
del Pia (Progetti integrati
d'area) Rurale, "Percorsi sto-
rici di Terra e Acqua: un
paesaggio rurale da salva-

guardare". L'edificio consor-
ziale risale al 1928, quando
fu realizzato per ospitare la
sede del neo costituito rag-
gruppamento dei Consorzio
di Bonifica Riuniti del Basso
Piave. Con questo lavoro si
interverrà per la manuten-
zione straordinaria e il risa-
namento conservativo delle
facciate storiche, del portica-

to verso piazza Indipenden-
za, e dei serramenti. L'edifi-
cio e il porticato torneranno
ad assumere l'aspetto origi-
nari e sarà valorizzata una
delle testimonianze più signi-
ficative della storia recente
del territorio sandonatese e
del Veneto Orientale. «Ovvia-
mente i lavori comporteran-
no qualche lieve disagio per

la cittadinanza - è il commen-
to dal Consorzio - ma credia-
mo che sarà compresa l'im-
portanza dei lavori necessari
per riqualificare un impor-
tante patrimonio comune».
La fine dei lavori è prevista
in tempo per i festeggiamen-
ti della Fiera del Rosario dei
primi di ottobre. (f.cib.)
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MAGGIORANZA RISICATA
Se tutti i consiglieri

di "Scegli civica" lasciassero
la coalizione, Cereser (a destra)

si ritroverebbe con una
maggioranza di 13 a 12

IN PIAZZA Lavori al Consorzio

«Leo si
stacchi de-
finitivamen-
te da que-
sta ammini-
strazione»
a u s p i c a
Giansilvio
Contarin

L’OPPOSIZIONE
Forza Italia: «Ricuciamo»

La Lega vuole il voto

SAN DONÀ - Fiducia conferma-
ta, Giuseppe Moretto ancora
alla guida di San Donà Servizi.
Al termine dell'assemblea dei
soci, il sindaco Andrea Cereser
ha deciso di affidare nuovamen-
te al presidente uscente l'incari-
co di guidare la società, cosa
che avviene dal 2008, pronto a
riorganizzare la Campionaria
d'autunno. L'intento è di rilan-
ciare il ruolo della società e gli
obiettivi, rendendo la Fiera un
sicuro punto di riferimento per
gli operatori di settore, impren-
ditori, artigiani, in un momento
non facile per l'economia del
territorio. «Un ruolo vissuto
con dedizione e passione - com-

menta Moretto - in prima linea
e con spirito imprenditoriale,
privilegiando i rapporti e la
sinergia con l'amministrazione
comunale, curando e tutelando
gli aspetti tradizionali della
Campionaria, ma aprendo le
porte anche a nuovi scenari
come gli eventi, la Fiera della
Musica e del Fumetto, il servi-
zio di bike sharing, la gestione
dei parcheggi pubblici». Per
Moretto una doppia soddisfazio-
ne, visto che l'incarico arriva
da una amministrazione di cen-
trosinistra, lui che era stato
voluto da Francesca Zaccariot-
to (giunta di centrodestra). (f.
cib.)
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